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Es ilegal que se niegue la devolución de IVA porque debe demostrarse el origen de 

los recursos 

El Código Fiscal de la Federación (CFF) establece que las autoridades fiscales 

devolverán las cantidades pagadas indebidamente y las que procedan conforme a 

las leyes fiscales [CFF 22]. 

Tomando en cuenta lo anterior, un contribuyente solicitó una devolución del 

Impuesto al Valor Agregado (IVA). Pero la autoridad fiscal negó la solicitud, 

bajo el argumento de que el pagador de impuestos no acreditó el origen de los 

recursos, que utilizó para solventar los gastos que generaron el acreditamiento del 

IVA y su saldo a favor. 

Se declaró ilegal que el SAT negara la devolución de IVA 

En este contexto, un tribunal consideró ilegal que la autoridad fiscal negara la 

solicitud de devolución del contribuyente con el argumento mencionado. 

Lo anterior se debe a que la autoridad no citó el precepto legal que prevé la 

obligación mencionada, de acreditar el origen de los recursos que se utilizaron para 

solventar los gastos que generaron el acreditamiento del IVA y el saldo a favor. 

Por eso, el órgano jurisdiccional estimó que la autoridad impuso un requisito 

adicional, a los establecidos para realizar el acreditamiento del impuesto referido 

[Ley del IVA 5]. 

El contribuyente había aportado los documentos requeridos por la autoridad 

Además, el tribunal señaló que el contribuyente, durante el trámite de la solicitud de 

la devolución, aportó los documentos requeridos por la autoridad (contrato de 

préstamo de dinero entre particulares y estado de cuenta bancario), con los que 

pretendió demostrar el origen de los recursos, los cuales no fueron debidamente 

valorados por la autoridad fiscal. 

Esto lo determinó la Primera Sala Regional Norte-Este del Estado de México, del 

Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA), al resolver un juicio contencioso 

administrativo. Y la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) 

retomó este criterio jurisdiccional y lo publicó en su portal de internet. 

 

 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/es-ilegal-que-se-niegue-la-devolucion-de-iva-porque-debe-demostrarse-el-origen-de-los-recursos/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/es-ilegal-que-se-niegue-la-devolucion-de-iva-porque-debe-demostrarse-el-origen-de-los-recursos/
https://4yuv9.r.a.d.sendibm1.com/mk/cl/f/iF9Rr-PjmnsU8Z5-hEnqwPTlb9cky6FrlUakx-ulc31pI2ymyn48Tk0OuipgTZ7dvDpaMt1qque-vJFB3-3cP24G0gr2NGR7NM6HxG27RqIALwDZYUNdOcyR6yJ6tjWNVQi088cH62CRXsFVn5tCxZYLheqCnkxMFo2kkT-8GW5N_1vwuTwpysnIVXs9M1tVnuJtQp533bwMvMZ7icucHepLwQ
https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/es-ilegal-que-se-niegue-una-nueva-devolucion-por-una-negativa-previa/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/es-ilegal-que-se-niegue-una-nueva-devolucion-por-una-negativa-previa/
https://4yuv9.r.a.d.sendibm1.com/mk/cl/f/7wsUqxyncZX_J4xTztWzaPoH8C99ZtZKlkcJlDrWwdjxttVyEjapHfvNiiSXa7J07dLkVw0EMck6FuYFWjMZhebs7nFaqYVbqXD9z52yp3jJKTbUOE_YaHqWDwpcwcC5WUndmKhwrJIU1TsMI8O_mDux4GubUPRhKHg6itCc3DuykP44DK6gpDSXMMsAJ1Fk43YGBZZ1FEl4yNZNDThEe0MprUw
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¿El SAT no te ha devuelto tu saldo a favor? Esto debes hacer 

Así como los contribuyentes tienen como obligación pagar impuestos, también 

tienen derecho a obtener la devolución del saldo a favor, sin embargo, en ocasiones 

esto no llega a suceder. 

De acuerdo con el Servicio de Administración Tributaria (SAT), al momento en que 

tengas un saldo a favor podrás solicitar las devoluciones que te correspondan. 

Los saldos a favor se dan cuando al realizar el cálculo de tus impuestos, sucede 

que pagaste más de lo que debías, por lo que el SAT, te debe devolver la cantidad 

que te corresponde. 

Sin embargo, en ocasiones el SAT puede llegar a rechazar tu petición de devolución 

de saldo a favor con el argumento de que ésta tiene una o varias inconsistencias. 

Por eso, si ya presentaste tu declaración anual 2020 y tu devolución fue rechazada, 

debes saber que existen distintos canales para que puedas checar y acabar con 

esas inconsistencias para que obtengas tu saldo a favor. 

1-  PUEDES REINICIAR EL TRÁMITE 

En caso de que tu devolución de saldo a favor fue rechazada, puedes revisar si la 

autoridad fiscal te señaló los argumentos, pues es muy importante que no aparezca 

la leyenda "negada", pues esto quiere decir que el contribuyente tiene el derecho 

para que se vuelva a ingresar su trámite. 

Debes saber que el contribuyente puede realizar este trámite tantas veces como 

quiera siempre y cuando no aparezca ´rechazada´. 

2-  ACUDE A LA PRODECON  

Puedes acudir a la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon), pues 

esta dependencia puede evaluar las pruebas y la evidencia para darte soporte a la 

devolución y emprender un proceso conciliatorio SAT. 

3-  PUEDES IMPUGNAR 

Si realizaste el trámite de devolución manual y la respuesta es devolución 

rechazada, tendrás que revisar el buzón tributario pues es posible que ahí haya una 

notificación señale que la devolución fue negada, si te aparece este concepto ya no 

hay vuelta atrás para el SAT. 

 

 

https://lasillarota.com/dinero/el-sat-no-te-ha-devuelto-tu-saldo-a-favor-esto-debes-hacer/542392
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4-  PRESENTA UN RECURSO DE REVOCACIÓN ANTE EL SAT 

Tras una negación de la devolución se activan los mecanismos del Código Fiscal 

de la Federación para que el contribuyente pueda iniciar un proceso de 

impugnación, si este resolutivo no es favorable se puede escalar e ir a un juicio de 

nulidad. 

Este juicio de nulidad se lleva a cabo en el Poder Judicial a través de un juzgado y 

este proceso puede durar aproximadamente 2 años. 
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Advierten que seguirá la fiscalización 

El terrorismo fiscal que emprendió el Gobierno llegó para quedarse. 

 

Por ahora no habrá una reforma que permita mayores impuestos, por lo que la 

autoridad se enfocará en una mayor fiscalización de los contribuyentes cautivos, 

aseguró Fidel Ortiz, director general de Fixat, consultora especializada en análisis, 

asesoría y cumplimiento fiscal. 

 

Cierra la brecha el SAT a las actividades irregulares: contadores 

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) estima que el 60% de las mercancías 

que se trasladan por vía flete en nuestro país, podrían entrar al supuesto de 

contrabando, por lo que se realizan esfuerzos para frenar esa actividad mediante la 

emisión de un complemento carta porte, para identificar la procedencia legal de los 

productos. 

Fue a partir del 1 de junio de 2021 que entró en vigor este complemento, aunque 

tendrá un periodo de “tolerancia” de 120 días, por lo que será hasta el 30 de 

septiembre de 2021 cuando los transportistas aéreos, ferrocarrileros, marítimos y 

de autotransporte, tendrán la obligación de usarlo. 

 

SAT inicia sus vacaciones de verano; verifica aquí los detalles 

Las vacaciones de verano 2021 del Servicio de Administración Tributaria (SAT) han 

iniciado, así que por los próximo días los trámites y servicios que ofrece estarán 

cerrados. 

De acuerdo con información de la Segunda Resolución de Modificaciones a la 

Resolución Miscelánea Fiscal (RMF) el primer periodo vacacional del SAT será a 

partir del lunes 19 de julio hasta el viernes 30 del mismo mes en 2021. 

 

 

 

 

https://busquedas.gruporeforma.com/reforma/BusquedasComs.aspx
https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/finanzas/cierra-la-brecha-el-sat-a-las-actividades-irregulares-contadores-contrabando-mercancia-sat-chihuahua-contadores-local-frontera-6994707.html
https://www.debate.com.mx/economia/SAT-inicia-sus-vacaciones-de-verano-verifica-aqui-los-detalles-20210722-0224.html
https://www.debate.com.mx/sat-t644778
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Muestra CANACAR a SAT, propuestas de modificación al complemento de Carta 

Porte 

El 1 de junio del presente año, entró en vigor el complemento de Carta Porte (y su 

empleo opcional), mismo que según el Servicio de Administración Tributaria, SAT, 

integra toda la información relacionada a los bienes o mercancías, ubicaciones de 

origen, puntos intermedios y destinos, así como lo referente al medio por el que se 

transportan. 

Para informar sus propuestas relacionadas a la modificación del dicho complemento 

y con ello, «alcanzar los objetivos para los que fue creado», representantes de la 

Cámara Nacional del Autotransporte de Carga, CANACAR como José Refugio 

Muñoz López, vicepresidente ejecutivo y Rubén Hernández, coordinador de 

Asuntos Fiscales y Seguridad Social, se reunieron nuevamente con Raquel 

Buenrostro Sánchez, jefa del SAT; Salomón Elnecavé Korish, director general de 

Autotransporte Federal de la SCT y Raúl Zambrano Rangel, administrador central 

de Gestión de Servicios y Trámites con Medios Electrónicos. 

 

Hacienda detiene a sujetos que pretendían fraude bancario por 600 mmdp 

Tres personas que pidieron la intervención de la Procuraduría Fiscal de la 

Federación (PFF) para recuperar más de 600 mil millones de pesos repartidos en 

seis cuentas bancarias, presuntamente de BBVA, terminaron por ser denunciadas 

ante la Fiscalía General de la República (FGR) por presentar documentación falsa. 

La PFF, dependiente de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, detalló que 

las personas solicitaron su intervención para recuperar el supuesto dinero 

depositado en el sistema financiero. Sin embargo, por tratarse de cantidades 

multimillonarias, la autoridad verificó la autenticidad de los documentos que se le 

presentaron y éstos resultaron. 

 

 

 

 

 

http://www.automotores-rev.com/muestra-canacar-a-sat-propuestas-de-modificacion-al-complemento-de-carta-porte/
http://www.automotores-rev.com/muestra-canacar-a-sat-propuestas-de-modificacion-al-complemento-de-carta-porte/
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/22/economia/denuncian-a-tres-sujetos-que-querian-recuperar-dinero-confiscado/
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Disney construye instalaciones en EU; podrían 'perdonarle' 570 mdd en impuestos 

Disney se beneficiará con millones de dólares en exenciones fiscales por la 

construcción de nuevas instalaciones en Florida. El proyecto promete emplear al 

menos a 2 mil personas que se mudarán desde California para trabajar en 

tecnología y finanzas. 

Disney es elegible para el programa de 'Crédito Tributario por Inversión de Capital 

de Florida', con el cual las empresas pueden reducir sus impuestos sobre la renta a 

nivel corporativo y ahorrar dinero en construcción, instalación y equipamiento de sus 

proyectos.  

 

No habrá impuestos para personas que hagan traspasos entre cuentas bancarias 

En entrevista con Citlali Saenz por el 102.5 de FM, Diana Bernal, colaboradora y 

experta en derecho fiscal, habló sobre los dudas que generó el tema de los 

traspasos entre cuentas bancarias. 

Dijo que hay una malinterpretación en dicho tema, porque ahora señalaban que en 

el traspaso entre cuentas bancarias podría generar impuestos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/negocios/eu-disney-exenciones-fiscales-millonarias-florida
https://mvsnoticias.com/podcasts/ana-francisca-vega/no-habra-impuestos-para-personas-que-hagan-traspasos-entre-cuentas-bancarias
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Protegen dos dosis de Pfizer y Astra contra variante Delta 

Dos dosis de las vacunas contra Covid-19 de Pfizer y AstraZeneca son casi tan 

efectivas contra la variante Delta del coronavirus, altamente transmisible, como lo 

son contra la variante Alpha, que era la que predominaba en el mundo, según un 

estudio. 

Funcionarios dicen que las vacunas son altamente efectivas contra la variante Delta, 

que ya es la versión dominante en el planeta, aunque el estudio reiteró que una 

inyección de las vacunas no es suficiente para una alta protección. 

 

Espaciar dosis de vacuna Covid de Pfizer aumenta niveles de anticuerpos 

Una brecha más larga entre las dosis de la vacuna contra el COVID-19 de Pfizer 

conduce a niveles generales de anticuerpos más altos que una brecha más corta, 

según un estudio británico divulgado el viernes, pero hay una fuerte caída en los 

niveles de anticuerpos tras la primera inyección. 

El estudio podría ayudar a informar las estrategias de vacunación contra la variante 

Delta, que reduce la efectividad de una primera dosis de la vacuna. 

 

Avance de variante delta frustra reapertura de la frontera con EU 

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, confirmó que la aparición 

de la variante delta del covid-19 y el aumento de casos positivos tanto 

en México como en Estados Unidos son las causantes de que no se reabra la 

frontera, al menos, hasta agosto. 

“¿Qué nos ha venido a complicar la escena o lo que teníamos previsto? La variante 

delta. El crecimiento de casos en ambos países, tanto en Estados Unidos como en 

México”, dijo Ebrard tras encabezar la develación de un billete de Lotería dedicado 

a Simón Bolívar. 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/protegen-dos-dosis-de-pfizer-y-astra-contra-variante-delta/ar2226012?v=2
https://www.excelsior.com.mx/global/espaciar-dosis-de-vacuna-covid-de-pfizer-aumenta-niveles-de-anticuerpos/1461543
https://www.milenio.com/politica/avance-variante-delta-frustra-reapertura-frontera-eu
https://www.milenio.com/politica/avance-variante-delta-frustra-reapertura-frontera-eu
https://www.milenio.com/buscador?text=covid-19
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Encabeza CDMX índices de repunte de pandemia 

La Ciudad de México encabeza prácticamente todos los parámetros que retratan el 

explosivo crecimiento de la pandemia en el país. 

Es la entidad con el mayor aumento de contagios de Covid-19 en la penúltima 

semana, con respecto a la antepenúltima, al mostrar un incremento de 62.44 casos 

positivos por cada 100 mil habitantes, con un repunte de cinco mil 631 casos totales 

entre semanas consecutivas, según los registros de la UNAM. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.razon.com.mx/ciudad/encabeza-cdmx-indices-repunte-pandemia-444041
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Compra 4T cilindros y camionetas para Gas Bienestar 

Para poner en marcha la venta de gas LP casa por casa, el Gobierno federal 

adquiere cilindros, camionetas repartidoras e incluso ya cuenta con un logotipo. 

 

"Se elaboró el programa, ya se tienen los terrenos para las centrales de distribución, 

ya se están adquiriendo los cilindros, las camionetas repartidoras", informó Andrés 

Manuel López Obrador. 

 

“Hay apertura a presupuesto alterno” 

Las bancadas del Partido del Trabajo (PT) y del Verde Ecologista de México (PVEM) 

se dijeron “abiertas al diálogo” en torno al proyecto de presupuesto alterno que están 

trabajando los próximos coordinadores del PRI, PAN y PRD; sin embargo, aclararon 

que siguen firmes con el proyecto de la Cuarta Transformación. 

En entrevista con EL UNIVERSAL, el próximo coordinador del PVEM en la Cámara 

de Diputados, Carlos Puente, sostuvo que su bancada no se limitará a platicar con 

un grupo u otro. 

 

Claudia Sheinbaum niega la desaparición del Presupuesto Participativo 

La reforma que la jefatura de Gobierno envió al Congreso local sobre unos ajustes 

en cuanto al presupuesto participativo no representa la cancelación de éste, así lo 

confirmó la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum. 

"Eso es absoluta y totalmente falso, falso, falso, falso, lo único que se está 

planteando son dos características; una, ahí donde no hay presupuesto 

participativo, porque hay un problema con los pueblos y barrios originarios y su 

representación, pues ahí que puedan ejercer las alcaldías el recurso. 

 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/compra-4t-cilindros-y-camionetas-para-gas-bienestar/ar2226312?v=3
https://eluniversal.pressreader.com/el-universal/20210723
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/22/claudia-sheinbaum-niega-la-desaparicion-del-presupuesto-participativo-318681.html
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Un presupuesto alternativo para el 2022 

Parece que va en serio el cierre de filas que se ha dado entre los integrantes del 

bloque opositor en la Cámara de Diputados, en torno a presentar un proyecto 

alternativo del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) al Congreso, y lo 

decimos porque una cosa son las declaraciones y otra, los hechos que en el pasado 

se imponían sobre los buenos deseos. 

En la LXIV Legislatura ocurrieron muchas traiciones a ese bloque opositor 

conformado por el PAN, PRI y PRD, por sus propios legisladores, quienes en temas 

fundamentales, se abstuvieron, ausentaron o de plano votaron a favor de las 

iniciativas propuestas por Morena, como el caso del actual coordinador del grupo 

parlamentario de los tricolores en la Cámara Baja, Rubén Moreira. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/opinion/alejo-sanchez-cano/2021/07/22/un-presupuesto-alternativo-para-el-2022/
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Cambian reglas de programa de pensión para discapacitados 

La Secretaría de Bienestar (SB) publicó ayer en el Diario Oficial de la Federación 

(DOF) el acuerdo mediante el cual se cambiaron las reglas de operación del 

Programa Pensión para el Bienestar de las Personas con Discapacidad 

Permanente, para que dicho esquema beneficie a todas las personas que vivan con 

algún impedimento de este tipo, y no sólo a los menores de edad. 

“Tomando en consideración que las personas con discapacidad enfrentan 

condiciones de escasos ingresos económicos y limitado acceso a los sistemas de 

protección social y de salud, las Reglas de Operación del Programa para el ejercicio 

fiscal 2021 se modifican con la finalidad de enfocar los esfuerzos del programa en 

la atención de la población de personas con discapacidad” hasta de 64 años de 

edad, indicó el texto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

file:///C:/Users/nancy.varela/Documents/AGENDA
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/23/politica/cambian-reglas-de-programa-de-pension-para-discapacitados/
file:///C:/Users/nancy.varela/Documents/AGENDA
file:///C:/Users/nancy.varela/Documents/AGENDA
file:///C:/Users/nancy.varela/Documents/AGENDA
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Avanza México al lugar 7 en Índice de Logística 

Con una calificación de 5.91 puntos, México se colocó en la séptima posición del 

Índice de Logística de Mercados Emergentes 2021, por lo que ascendió un lugar 

respecto al año previo. 

 

China fue el país que encabezó la medición con una calificación de 8.86 puntos, 

seguido de India, con 7.33 puntos, y en tercer lugar Indonesia, con 6.30 puntos. 

 

Hay más empleo... precario 

En el último año, 4.2 millones de personas se han sumado al autoempleo.Esto habla 

de que se están recuperando plazas, pero de manera precaria. 

Según la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE), el número de 

trabajadores por cuenta propia subió 3.7 puntos porcentuales de mayo de 2020 al 

mismo mes de 2021, es decir, 4.2 millones de personas más. 

 

Impulsa reforma eléctrica de AMLO a bonos de CFE 

El mercado crediticio está aceptando el objetivo del Presidente Andrés Manuel 

López Obrador de convertir a la empresa estatal de electricidad en la pieza central 

de su programa de nacionalización energética. 

 

La Comisión Federal de Electricidad ha vendido un récord de 3 mil 200 millones de 

dólares de deuda este año, incluidos 850 millones de dólares esta semana. 

 

Mejora perspectiva de la economía mexicana a 6.3% 

El crecimiento de la economía mexicana se dinamizará este año ante la 

recuperación de la inversión y el mayor nivel de consumo provocado por la 

reapertura económica, previó BBVA México. 

De acuerdo con la institución financiera, el Producto Interno Bruto (PIB) crecerá 

6.3%, cantidad por encima del 4.7% estimado previamente, sin embargo, el nivel 

prepandemia se alcanzará hasta el segundo trimestre de 2022. 

https://www.reforma.com/avanza-mexico-al-lugar-7-en-indice-de-logistica/ar2226131?v=3
https://www.reforma.com/hay-mas-empleo-precario/ar2226102?v=6
https://www.reforma.com/impulsa-reforma-electrica-de-amlo-a-bonos-de-cfe/ar2226314
https://www.dineroenimagen.com/economia/mejora-perspectiva-de-la-economia-mexicana-63/135719
https://www.dineroenimagen.com/economia/mejora-perspectiva-de-la-economia-mexicana-63/135719
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Andrés Manuel López Obrador avala prórroga para regular outsourcing 

El presidente Andrés Manuel López Obrador ve bien que el Congreso de la Unión 

dé una prórroga a las empresas para que puedan cambiar sus esquemas de 

outsourcing. 

“Se está actuando con mucha prudencia y además entendiendo cada realidad. Los 

empresarios nos pidieron una prórroga de un mes, porque les lleva tiempo el que 

se ajusten a la nueva circunstancia. 

 

Cuello de botella en trámites no frena inversión de maquiladoras 

Las empresas inscritas en el programa de la Industria Maquiladora y Manufacturera 

de Exportación (IMMEX) han disparado sus inversiones en 2021, a pesar de 

deficiencias en trámites para la llegada de nuevas plantas productivas, de acuerdo 

con el organismo empresarial que representa al sector. 

México captó 4,800 millones de dólares en activos fijos de empresas IMMEX en el 

primer trimestre de 2021, cuando el promedio anual antes de la pandemia de Covid-

19 era de alrededor de 8,000 millones de dólares, de acuerdo con datos del Consejo 

Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (Index). 

 

Peso avanza; inversionistas ven probable que Banco de México suba la tasa 

La moneda mexicana cerró operaciones este jueves en 20.1280 pesos por dólar, es 

decir, una apreciación de 0.30% o una ganancia de 6 centavos respecto a las 

20.1880 unidades en las que cotizó el miércoles, impulsada por la debilidad del dólar 

y por la publicación del dato de inflación en México. 

De acuerdo con datos del Banco de México, el peso rompió la racha de tres días 

consecutivos depreciándose frente al dólar, aunque aún acumula un retroceso de 

1.39% en la semana, pues al finalizar la semana pasada se ubicaba en un nivel de 

19.8520 pesos por dólar. 

 

 

 

 

https://www.excelsior.com.mx/nacional/andres-manuel-lopez-obrador-avala-prorroga-para-regular-outsourcing/1461527
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Inversiones-en-IMMEX-se-disparan-pese-a-tramites-deficientes-Index-20210722-0067.html
https://www.eleconomista.com.mx/economia/Peso-avanza-inversionistas-ven-probable-que-Banco-de-Mexico-suba-la-tasa-20210723-0025.html
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Avanza guerra vs efectivo; hay retos para detonar otros medios de pago 

La emergencia sanitaria fue un catalizador para que el uso del efectivo disminuyera, 

sin embargo, aún hay pendientes para que otros medios de pago se potencialicen 

en el país y se tengan, al menos, los estándares de otras regiones de América Latina 

(AL) coincidieron especialistas. 

Durante el webinar “Grandes Tendencias en Medios de Pago”, coordinado por esta 

casa editorial, actores de la industria financiera coincidieron en que las alianzas 

entre entidades financieras tradicionales y empresas de tecnología financiera son 

fundamentales para continuar en esta carrera de reducir el uso del efectivo; sin 

embargo, la creación de infraestructura, el marco legal, la informalidad, la 

fiscalización y la seguridad, son los retos que se deben de afrontar. 

 

Índice de Precios al Productor supera precios al consumidor por alza en 

commodities 

Los incrementos que ha presentado el Índice Nacional de Precios al Consumidor 

(INPC) en las últimas quincenas, en su comparación anual, se mantienen por debajo 

del último registro de junio del Índice Nacional de Precios al Productor (INPP), de 

acuerdo con la información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). 

El INPP, incluyendo petróleo, a diferencia de la inflación a consumidores, se mide 

sólo de manera mensual. En su última lectura, de junio, registró un incremento de 

7.13% anual, su mayor nivel desde octubre del 2010, cuando se ubicó en 7.92 por 

ciento. 

 

Walmart realiza ajustes por reforma laboral; cambia director de finanzas 

Walmart de México y Centroamérica se encuentra haciendo cambios en sus 

operaciones en México, como parte de la adopción a las reformas a la Ley Federal 

del Trabajo y otras regulaciones laborales, fiscales y de seguridad social. Asimismo, 

anunció la designación de Pablo García como vicepresidente senior de 

Administración y Finanzas (CFO, por su siglas en inglés). 

“Reiteramos que la implementación de estas reformas no cambia nuestras 

expectativas financieras para el año ni nuestras expectativas financieras para el año 

ni nuestra capacidad para cumplir con nuestros planes estratégicos”, señaló Milton 

Brand, CFO interino para la compañía. 

https://www.eleconomista.com.mx/sectorfinanciero/Avanza-guerra-vs-efectivo-hay-retos-para-detonar-otros-medios-de-pago-20210723-0023.html
https://www.eleconomista.com.mx/economia/Indice-de-Precios-al-Productor-supera-precios-al-consumidor-por-alza-en-commodities-20210723-0026.html
https://www.eleconomista.com.mx/economia/Indice-de-Precios-al-Productor-supera-precios-al-consumidor-por-alza-en-commodities-20210723-0026.html
https://www.milenio.com/negocios/walmart-realiza-ajuste-reforma-laboral-cambia-titular-finanzas
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Petróleo cae, se encamina a cerrar semana estable por ajuste en suministro 

El petróleo profundizaba su caída por debajo de los 74 dólares el barril, pero se 

dirige a cerrar la semana con pocos cambios tras una inesperada recuperación 

desde el desplome del lunes, respaldado por expectativas de que el suministro siga 

ajustado mientras la demanda se recupera. 

El precio del crudo y de otros activos de riesgo se desplomaron al comienzo de la 

semana por preocupaciones sobre el impacto sobre la economía y la demanda 

petrolera del aumento de casos de lavariante Delta del covid-19 en Estados Unidos, 

Reino Unido, Japón y otras partes. 

 

EU seguirá con “fuertes” reglas de origen automotriz en T-MEC: Katherine Tai 

La representante comercial de Estados Unidos, Katherine Tai, aseguró a la titular 

de la Secretaría de Economía, Tatiana Clouthier, que su país continuará con la 

plena y total implementación del T-MEC, incluidas las “fuertes” reglas de origen del 

sector automotriz, área donde México presentó sus preocupaciones al gobierno 

estadunidense por existir diferentes interpretaciones. 

En el marco de la visita que realiza Tatiana Clouthier a Washington sostuvo una 

reunión presencial con Katherine Tai, la cual agradeció la exitosa reunión trilateral 

de ministros de comercio que se llevó a cabo en México hace unas semanas para 

conmemorar el primer aniversario de la entrada en vigor del T-MEC. 

 

Riesgo brutal en el sistema eléctrico por cortes de IP a la red: Bartlett 

El Sistema Eléctrico Nacional (SEN) está en riesgo por los cortes que los privados 

hacen a la red de transmisión para inyectar la energía que generan, aseguró Manuel 

Bartlett Díaz, director general de la Comisión Federal de Electricidad (CFE). 

Como parte de las medidas que realizará la empresa estatal para reforzar la red tras 

la falla ocasionada el 28 de diciembre pasado por una firma privada, pedirá a la 

Comisión Reguladora de Energía (CRE) que suspenda los permisos y contratos de 

centrales eléctricas que no cumplan con los lineamientos. 

 

 

 

https://www.milenio.com/negocios/petroleo-caia-rumbo-cierre-semanal-estable-ajuste-suministro
https://www.milenio.com/negocios/petroleo-caia-rumbo-cierre-semanal-estable-ajuste-suministro
https://www.milenio.com/temas/petroleo
https://www.milenio.com/ciencia-y-salud/variante-delta-covid-sintomas-puedes-presentar
https://www.milenio.com/negocios/t-mec-eu-seguira-fuerte-regla-origen-automotriz-katherine-tai
https://www.milenio.com/negocios/t-mec-eu-seguira-fuerte-regla-origen-automotriz-katherine-tai
https://www.milenio.com/temas/t-mec
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/23/economia/riesgo-brutal-en-el-sistema-electrico-por-cortes-de-ip-a-la-red-bartlett/
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Busca Celac llevar plan económico conjunto al G-20 

 En la reunión de ministros de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y 

Caribeños (Celac), que encabezará mañana el presidente López Obrador en el 

Castillo de Chapultepec, se espera construir con los cancilleres de la región una 

propuesta para la recuperación económica que América Latina (AL) presente 

próximamente al G-20. 

El canciller Marcelo Ebrard dijo ayer que se busca “llevar al G-20 una posición 

común, unificada, respecto a qué sigue con la recuperación económica y que sea 

justa”. 

 

Coparmex pide prórroga para aplicar ley de outsourcing 

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) llamó a los 

poderes Legislativo y Ejecutivo para que los artículos transitorios de la reforma en 

subcontratación sean ajustados y se amplíe el periodo para la aplicación de los 

cambios, pues advirtió que 3.1 millones de trabajadores pueden quedar “en el limbo 

y en estado de indefensión”. 

El presidente del organismo, José Medina Mora Icaza, señaló que ante la entrada 

en vigor del Registro de las personas físicas y empresas que presten servicios o 

ejecuten obras especializadas (Repse), se ha detectado la falta de coordinación 

entre las autoridades administrativas en cuanto a la emisión de las opiniones de 

cumplimiento positivas. 

 

Inflación sigue cuesta arriba; llega a 5.75% en 15 días de julio 

La inflación en México sigue sin ceder y volvió a superar las expectativas de los 

analistas. 

El Índice Nacional de Precios al Consumidor tuvo un incremento de 5.75% en la 

primera mitad de julio respecto al mismo periodo del año anterior, acumulando siete 

quincenas arriba de 5.70%, lo que comienza a impactar sobre las expectativas del 

indicador a largo plazo. 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/23/politica/busca-celac-llevar-plan-economico-conjunto-al-g-20/
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/23/economia/coparmex-pide-prorroga-para-aplicar-ley-de-outsourcing/
https://eluniversal.pressreader.com/el-universal/20210723
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Manpower pide vigilar avance en outsourcing 

La reforma en subcontratación (outsourcing) podría tener una ampliación de plazos 

para que las empresas cumplan la ley, pero se debe contar con mecanismos 

públicos y de información que den transparencia a sus resultados y disipen dudas 

del sector privado, dijo Héctor Márquez Pitol, director de Relaciones Institucionales 

de ManpowerGroup. 

“Hasta el momento, no es pública una herramienta que haga un seguimiento en los 

números del IMSS, sobre cuáles han sido las modificaciones que ha podido sufrir el 

empleo en México a causa de la reforma”, destacó. 

 

Ahora, la Marina hace terminales para cruceros 

La Secretaría de Marina (Semar) agregará otra tarea a su agenda de actividades: 

entrarle al turismo de cruceros. 

La dependencia que es encabezada por el almirante José Rafael Ojeda Durán 

asumirá el proyecto para construir tres terminales turísticas de cruceros y una más 

de transbordadores en el puerto de Mazatlán, Sinaloa. 

 

Domino’s y Starbucks se unen a Oxxo y se van de la ANTAD 

La operadora de restaurantes Alsea –que maneja 2 mil 171 sucursales en México 

de las marcas Domino’s Pizza, Starbucks, Vips, Burger King, Italianni’s, El Portón y 

Chili’s, por mencionar algunas–, siguió los pasos de Oxxo y, tal como lo hizo 

Walmart, decidió salirse de la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y 

Departamentales (ANTAD). 

“Hoy ya no pertenecen a ANTAD, forma parte de un proceso que están revisando 

la estrategia y su transformación, pero Alsea siempre reconoce toda la labor que 

está haciendo ANTAD y en la reactivación económica”, confirmó a El Financiero la 

empresa que preside Alberto Torrado. 

 

 

 

 

https://eluniversal.pressreader.com/el-universal/20210723
https://eluniversal.pressreader.com/el-universal/20210723
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Ahora es la crisis de chips, pero podría seguir la de baterías para autos eléctricos 

La creciente demanda de vehículos eléctricos y los desafíos en la obtención de 

materias primas generarán una crisis de suministro de baterías para los fabricantes 

de automóviles que actualmente lidian con la crisis de microconductores, según un 

fabricante chino. 

“Cuando termine la escasez de chips, la mayor escasez de suministro que enfrente 

la industria serán las baterías”, dijo en una entrevista Yang Hongxin, presidente de 

SVolt Energy Technology, que firmó un acuerdo con el fabricante de Jeep, Stellantis 

NV. “En los próximos años, la capacidad de producción de celdas de batería será 

escasa porque la expansión lleva tiempo”. 

 

Se recupera el turismo más rápido en México 

México recupera su turismo internacional más rápido que otros países y regiones, 

de acuerdo con un informe del Centro de Investigación y Competitividad Turística 

(Cicotur) de la Universidad Anáhuac. 

Este documento señala que la reducción del flujo turístico internacional entre enero 

y mayo de 2021, es para el caso de México, 40.6 por ciento inferior al reportado en 

2019. El Centro recabó información de la Organización Mundial del Turismo. 

 

Por crisis económica y pandemia, menos carne es consumida en hogares de México 

A causa de la crisis económica derivada de la pandemia, uno de cada tres hogares 

en México reportó que durante 2020, redujeron sus gastos en donde los recortes 

pegaron a la compra de carne y golosinas, reveló la Encuesta Nacional de Salud y 

Nutrición 2020 (Ensanut) sobre COVID-19. 

De acuerdo con la encuesta, 47 por ciento de las personas que mencionaron alguna 

afectación económica indicó que disminuyó su consumo de carne roja, pollo y 

pescado, mientras que 40 por ciento redujo el gasto en golosinas y botanas.    

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/07/22/ahora-es-la-crisis-de-chips-pero-podria-seguir-la-de-baterias-para-autos-electricos/
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/07/22/ahora-es-la-crisis-de-chips-pero-podria-seguir-la-de-baterias-para-autos-electricos/
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/7/23/se-recupera-el-turismo-mas-rapido-en-mexico-318933.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/7/23/por-crisis-economica-pandemia-menos-carne-es-consumida-en-hogares-de-mexico-318920.html


                                                                                                                                                                                    

34 
 

 

T-MEC: EU defiende la "fuerte" regla de origen automotriz y la reforma laboral en 

México 

La representante de Comercio de los Estados Unidos, Katherine Tai, afirmó que 

esta nación está comprometida con el pleno cumplimento del T-MEC, incluida 

la “fuerte” regla de origen del sector automotriz y la reforma laboral que se 

implementa en México. 

En la reunión que tuvo Tai con Tatiana Clouthier, secretaria de Economía, 

abordaron una variedad de temas que han discutido durante los últimos meses y 

enfatizaron su compromiso de crear una economía norteamericana más fuerte, más 

competitiva y resistente. 

 

Ahora ante legisladores de EEUU, Clouthier expone preocupaciones sobre tema 

automotriz 

La titular de la Secretaría de Economía, Tatiana Clouthier, sostuvo reuniones con 

legisladores de Estados Unidos para exponer las preocupaciones que tiene el 

gobierno mexicano respecto a las interpretaciones de las reglas de origen del sector 

automotriz contenidas en el T-MEC. 

Se abordó también el tema de avance que se tiene de la reforma laboral. 

 

Hacen alianzas para la pesca sustentable 

El Instituto Nacional de Pesca y Acuacultura (Inapesca) y la Administración 

Nacional de los Océanos y la Atmósfera (NOAA, por sus siglas en inglés) realizarán 

de manera conjunta investigaciones de la corriente de California, para determinar la 

distribución y abundancia de diferentes especies de pelágicos menores que se 

capturan de manera comercial. 

El director general del Inapesca, Pablo Arenas Fuentes, destacó que este tipo de 

esfuerzo de colaboración internacional no se llevaba a cabo desde finales de los 

años ochenta. 

 

 

 

https://www.razon.com.mx/negocios/t-mec-eu-defiende-fuerte-regla-origen-automotriz-reforma-laboral-mexico-444007
https://www.razon.com.mx/negocios/t-mec-eu-defiende-fuerte-regla-origen-automotriz-reforma-laboral-mexico-444007
https://www.razon.com.mx/negocios/washington-tatiana-clouthier-aborda-temas-exportacion-tomate-azucar-443798
https://www.contrareplica.mx/nota-Ahora-ante-legisladores-de-EEUU-Clouthier-expone-preocupaciones-sobre-tema-automotriz-20212276
https://www.contrareplica.mx/nota-Ahora-ante-legisladores-de-EEUU-Clouthier-expone-preocupaciones-sobre-tema-automotriz-20212276
https://www.24-horas.mx/2021/07/23/hacen-alianzas-para-la-pesca-sustentable/
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Crisis económica y pandemia hacen caer uso de tarjetas de crédito y débito en 

México: Conducef 

La crisis económica que se agudizó con la pandemia, provocó una caída en el uso 

de tarjetas de débito pero sobre todo en las de crédito durante el primer trimestre 

de este 2021, con lo cual se rompió la inercia de crecimiento que sostenían  desde 

el 2015 esos instrumentos financieros tan socorridos por los mexicanos. 

“En este primer trimestre del 2021 se observa un descenso en el número de 

operaciones, rompiendo la tendencia de crecimiento mostrada desde 2015; contra 

el último trimestre del 2020”, reconoció la Comisión Nacional para la Protección y 

Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef). 
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Advierten abusos en reforma judicial 

Criticada por un transitorio que amplía el mandato por dos años del Ministro 

Presidente de la Corte, Arturo Zaldívar, la reforma judicial topó con otros 

cuestionamientos de fondo. 

 

Un amparo promovido por la Escuela Libre de Derecho (ELD), alma máter de 

Zaldívar, señala que dicha reforma traería riesgos sobre la autonomía de los jueces. 

 

'Seré hasta 2023 presidente del PRI' 

Alejandro Moreno Cárdenas, dirigente del PRI, abrió la puerta a que haya cambios 

en el Comité Ejecutivo Nacional, ante los reclamos internos por malos resultados 

electorales y porque una treintena de dirigentes se colocaron en los lugares seguros 

de las listas plurinominales a la Cámara de Diputados. 

 

Sin embargo, afirmó que él no dejará la presidencia del PRI y asumirá la diputación 

federal, porque, explicó, en los partidos modernos del mundo las dirigencias de los 

partidos están en las Cámaras legislativas. 

 

Partidos reciben multa histórica de mil 330 mdp; el INE detectó aportaciones ilegales 

El Consejo General del INE aprobó multas por mil 330 millones de pesos a los 

partidos por quejas de fiscalización y omisiones en reportes de ingresos y gastos de 

campaña. 

Para el consejero presidente Lorenzo Córdova, la cifra constituye un monto histórico 

impuesto porque los institutos políticos ocultaron información e intentaron mentirle 

a la sociedad. 
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Buscan judicializar expediente Pegasus; ya han hecho cateos 

El excomisionado Nacional de Seguridad (CNS), doctor Manuel Mondragón, fue 

espiado con el software Pegasus a través de su teléfono que fue intervenido y 

grabadas sus conversaciones con funcionarios de las secretarías de Gobernación 

y de áreas de Seguridad Nacional, así como con terceras personas. 

De acuerdo con una ficha de la Fiscalía General de la República (FGR), el programa 

de espionaje fue utilizado para grabar conversaciones de exfuncionarios del anterior 

sexenio, por ello se está a la espera de que varios denunciantes puedan aportar sus 

teléfonos celulares para que, con autorización de un juez de control, se extraiga la 

información correspondiente para efectos de judicialización. 

 

Mujeres no somos accesorio: Mariana Rodríguez denuncia al INE ante CNDH 

Mariana Rodríguez interpuso una queja ante la Comisión Estatal de Derechos 

Humanos (CEDH) y la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), al 

considerar que la Unidad de Fiscalización del Instituto Nacional Electoral (INE) 

violentó sus derechos en razón política de género por obligarla a cobrar a su esposo 

Samuel García la publicidad que hizo en redes sociales en su campaña para 

gobernador de Nuevo León.  

"Las mujeres no somos un accesorio. No somos un producto ni una mercancía con 

un precio etiquetado. El apoyo que le mostré a mi esposo no es una aportación en 

especie", escribió en Instagram.  

 

Por veda, INE ordena a GarcíaCabeza de Vaca eliminar publicación 

La Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral (INE) emitió 

medidas cautelares en contra del gobernador de Tamaulipas, Francisco Javier 

García Cabeza de Vaca, por haber violado la veda de la consulta popular al publicar 

acciones de obra pública el 15 de julio, que deberá eliminar de inmediato. 

Morena denunció al gobernador por dos publicaciones de Facebook promoviendo 

acciones de su gobierno, una del 14 y 15 de julio. La primera fue descartada, puesto 

que en ese momento aún no iniciaba la veda, pero la del 15 surtió efecto, 

ordenándole retirarla de inmediato. 

 

 

https://www.excelsior.com.mx/nacional/buscan-judicializar-expediente-pegasus-ya-han-hecho-cateos/1461084?utm_source=channel&utm_medium=nacional&utm_campaign=block-stage
https://www.milenio.com/politica/elecciones-2021/mariana-rodriguez-esposa-samuel-garcia-pone-queja-cndh-cedh
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Considerar espionaje con 'Pegasus' al votar en la consulta, pide AMLO 

El espionaje político a través del sistema Pegasus debe ser tomado en cuenta por 

los ciudadanos al votar en la consulta popular del próximo primero de agosto, en 

que se preguntará a los mexicanos si están de acuerdo en enjuiciar a los ex 

gobernantes que incurrieron en corrupción y violación de derechos humanos, 

planteó el presidente Andrés Manuel López Obrador. 

Resaltó que no tiene afán de venganza ni persecución, pero no puede ser “tapadera” 

de “hechos de corrupción, que son una vergüenza”, de excesos de quienes en 

sexenios pasados ofrecieron al país como “botín” de empresas extranjeras. 

 

Un bar, domicilio fiscal de una empresa que vendió Pegasus 

Un local que hoy funciona como restaurante bar en las Lomas de Chapultepec, un 

departamento en la colonia Nápoles y una oficina en Polanco que está vacía desde 

hace más de dos años fueron los domicilios fiscales de empresas vinculadas con la 

compra y operación del software Pegasus con el que el gobierno de Enrique Peña 

Nieto espió a opositores, empresarios, artistas y periodistas. 

En diversos contratos, localizados por EL UNIVERSAL en la plataforma Compranet, 

se obtuvieron direcciones fiscales de cuatro de las ocho empresas fachada que, 

según la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), participaron en la compra del 

programa espía y que en el anterior sexenio recibieron contratos gubernamentales 

por 5 mil 914 millones de pesos. 

 

Suspenden 1 año acceso de PVEM a radio y TV 

El Consejo General del INE sancionó al Partido Verde Ecologista de México (PVEM) 

con 40.9 millones de pesos por violar la veda electoral durante la jornada comicial 

del pasado 6 de junio, al utilizar a un centenar de influencers para llamar al voto en 

favor de esa fuerza política. 

Asimismo, se impuso al PVEM la sanción consistente en la interrupción de la 

transmisión de la propaganda política o electoral que se transmita dentro del tiempo 

federal asignado por el instituto, por el periodo de un año, a partir del mes de agosto 

próximo. 

 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/23/politica/considerar-espionaje-con-pegasus-al-votar-en-la-consulta-pide-amlo/
https://eluniversal.pressreader.com/el-universal/20210723
https://eluniversal.pressreader.com/el-universal/20210723
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Ya hay terrenos para ‘echar andar’ a Gas Bienestar: AMLO 

Ya se cuenta con los terrenos que serán centrales de distribución de Gas Bienestar, 

informó este viernes el presidente Andrés Manuel López Obrador. 

“Ya se elaboró el programa, ya se tienen los terrenos para las centrales de 

distribución, ya se están adquiriendo los cilindros, las camionetas repartidoras, ya 

estamos avanzando”, aseguró. 

 

AMLO reconoce extorsiones y robos a empresas en la construcción del Corredor 

Interoceánico 

El presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció que grupos criminales 

extorsionaron y robaron a algunas empresas constructoras del Corredor 

Interoceánico, y que la Secretaría de Marina (Semar) ya frenó estos ilícitos. Durante 

la conferencia matutina, el jefe del ejecutivo admitió que por estos delitos se pararon 

de manera temporal las obras en algunos tramos. 

“Ya está actuando la Secretaría de Marina, es la encargada de garantizar la 

seguridad en todo el Istmo ya tienen presencia, están coordinados con la Guardia 

Nacional y tengo el informe de que ella se restablecieron las actividades. No 

permitían que se trabajará en ciertos tramos, sobre todo en lo que corresponde al 

estado de Veracruz y habían extorsiones y robos a las empresas, por eso no podían 

las empresas constructoras desarrollar sus funciones, sus trabajos”, explicó. 

 

Van por extra en San Lázaro la próxima semana 

Diputados de Morena buscan la aprobación de un periodo extraordinario en San 

Lázaro para llevarse a cabo la próxima semana, con fecha probable el viernes 30 

de julio, un mes antes de que termine la LXIV legislatura. 

De acuerdo con fuentes de Morena consultadas por La Razón aún existe un 

“jaloneo” en el tema de los desafueros. Se trata de los dictámenes de procedencia 

contra los diputados Mauricio Toledo, del PT, y Saúl Huerta, del guinda, acusados 

de enriquecimiento ilícito y violación contra un menor de edad, respectivamente. 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/07/23/ya-hay-terrenos-para-echar-andar-a-gas-bienestar-amlo/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/07/23/ya-hay-terrenos-para-echar-andar-a-gas-bienestar-amlo/
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/23/amlo-reconoce-extorsiones-robos-empresas-en-la-construccion-del-corredor-interoceanico-318978.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/23/amlo-reconoce-extorsiones-robos-empresas-en-la-construccion-del-corredor-interoceanico-318978.html
https://www.razon.com.mx/mexico/extra-san-lazaro-proxima-semana-444064
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Por costar 300 mdp rechazan regalar a Corral escolta y gasolina por 4 años 

Otorgar seguridad al gobernador de Chihuahua, Javier Corral, después de que 

concluya su administración, y a dos miembros de su gabinete, podría costar hasta 

300 millones de pesos, esto es, casi el 50 por ciento de los 657 millones de pesos 

que la administración actual ha recuperado por medio de acciones fiscales en la 

llamada Operación Justicia. 

Corral Jurado envió una iniciativa al Congreso de su estado para que se le otorgue 

a él y a los titulares de la Fiscalía General del Estado y de las secretarías de 

Seguridad Pública y General de Gobierno, escoltas, gasolina y vehículo blindado de 

manera gratuita durante cuatro años, después de que dejen sus cargos. 

 

Denuncian ante FGR a Alcocer y Herrera por desabasto de medicamentos 

Por desacato a una orden judicial, un Juzgado en Materia Administrativa denunció 

penalmente ante la Fiscalía General de la República (FGR) al secretario de Salud, 

Jorge Alcocer, al extitular de la Secretaría de Hacienda, Arturo Herrera, y a la oficial 

mayor de Hacienda, Thalía Lagunas, por negarse a garantizar el abasto de 

medicamentos oncológicos. 

En el recurso de queja 31/2021, se especifica que el caso se deriva de un amparo 

que promovió en mayo de 2020 la Agrupación Mexicana de Onco Hematología 

Pediátrica (AMOHP), para reclamar el desabasto de 37 medicamentos en hospitales 

públicos. 

 

Me reuniré con alcaldes electos, en su momento: Sheinbaum 

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, reiteró que 

sí recibirá a todos los alcaldes electos, pero en el momento adecuado. 

Aseguró que sostendrá una relación institucional, tal y como lo realizó con los 

alcaldes salientes. 

 

 

 

 

https://www.razon.com.mx/estados/estiman-300-mdp-escoltas-corral-444066
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sociedad/denuncian-ante-fgr-a-alcocer-y-herrera-por-desabasto-de-medicamentos-6996892.html
https://www.contrareplica.mx/nota-Me-reunire-con-alcaldes-electos-en-su-momento-Sheinbaum-202122711
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Se terminó el espionaje en Puebla: Miguel Barbosa Huerta 

Tras el presunto espionaje cometido durante en el pasado sexenio federal, el 

gobernador de Puebla, Miguel Barbosa Huerta, afirmó que esa práctica se terminó 

en la entidad. 

En videoconferencia, el mandatario estatal dijo que la visión de su Gobierno es 

trabajar a favor de los poblanos y no impulsar acciones ilícitas para favorecerse en 

materia política o violentar la privacidad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.24-horas.mx/2021/07/23/se-termino-el-espionaje-en-puebla-miguel-barbosa-huerta/
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Sanciona EU a Ministro de Ejército de Cuba 

El Gobierno de Estados Unidos sancionó este jueves a un funcionario y a una 

entidad cubanos por su papel en la represión en las protestas a inicios de este mes, 

informó el Departamento de Tesoro. 

 

La Oficina del Control de Bienes extranjeros (OFAC, en inglés), del Departamento 

del tesoro, agregó a una lista negra de sanciones a Álvaro López Miera, Ministro de 

las Fuerzas Armadas de Cuba, y a la Brigada Especial Nacional del Ministerio del 

Interior de la isla. 

 

Biden anuncia más sanciones a Cuba, tras consultar con Miami 

El gobierno de Joe Biden, después de consultas con Miami, impuso sanciones 

simbólicas contra el ministro de las fuerzas armadas y una unidad de fuerzas 

especiales de Cuba por supuestas violaciones a los derechos humanos durante las 

manifestaciones antigubernamentales en la isla hace una semana, y amenazó con 

que “esto es sólo el inicio”. 

Son las primeras medidas formuladas por el nuevo gobierno en Washington que 

para algunos críticos parecen ser sólo la continuación de la política de 

intensificación del bloqueo de su antecesor en la Casa Blanca, y que por ahora 

ignoran las voces liberales del propio partido del presidente que buscaban que 

cumpliera con sus promesas electorales de retomar algunos aspectos de la política 

de normalización impulsada por Barack Obama. 

 

Israel nombra una comisión por el caso de Pegasus 

Jerusalén/París.— Israel creó una comisión parlamentaria para investigar las 

acusaciones de que el controvertido programa de vigilancia telefónica Pegasus del 

Grupo NSO fue utilizado de forma indebida, dijo ayer el jefe de la Comisión de 

Asuntos Exteriores y Defensa del Parlamento. 

“La comisión de Defensa nombró una comisión de revisión formada por varios 

grupos”, precisó el legislador Ram Ben Barak a la radio del Ejército. 

“Cuando terminen su revisión, exigiremos ver los resultados y evaluaremos si es 

necesario hacer correcciones”, añadió el exjefe adjunto de la agencia de espionaje 

israelí Mossad. 

https://www.reforma.com/pone-eu-en-lista-negra-a-ministro-cubano-por-represion/ar2225631?v=12
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/23/mundo/biden-anuncia-mas-sanciones-a-cuba-tras-consultar-con-miami/
https://eluniversal.pressreader.com/el-universal/20210723
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El Papa Francisco, convaleciente, renuncia a celebrar una misa en San Pedro 

El Papa Francisco, quien se recupera de una operación de colon, renunció a presidir 

una misa el próximo domingo en la basílica de San Pedro, ya que "sigue 

convaleciente", indicaron este viernes fuentes internas del Vaticano. 

"Se trata de algo bastante normal, el Papa sigue convaleciente", comentó la fuente, 

quien confirmó que Francisco se asomará a la ventana del palacio apostólico al 

mediodía del domingo para la tradicional oración del Ángelus, tal como lo hizo la 

semana anterior. 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.contrareplica.mx/nota-El-Papa-Francisco-convaleciente-renuncia-a-celebrar-una-misa-en-San-Pedro-202123736
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ALICIA SALGADO 

Probiomed, peligroso precedente 

Ante demandas por parte de la sociedad civil y del mismo presidente López 

Obrador, dicen que el Insabi, de Juan Antonio Ferrer, se vio presionado para 

comprar medicamentos en tiempo récord y con recursos escasos, lo que le llevó a 

comprarle medicamentos a Probiomed, la empresa farmacéutica liderada por Jaime 

Uribe que, desde el 2018, sufre de insolvencia financiera. 

¿Qué tan grave es su situación? Desde el 20 de enero de 2020 se encuentra en 

concurso mercantil (DOF) y lo grave del asunto es que el Insabi pactó la compra de 

oncológicos y medicamentos biotecnológicos con una empresa demandada por sus 

acreedores y con adeudos en el SAT, y con escaso crédito para materia prima, 

como se conoce en el medio. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.dineroenimagen.com/alicia-salgado/probiomed-peligroso-precedente/135747
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TEMPLO MAYOR 

¡AH, CARAY! Cuando el priista Adrián Rubalcava denunció que su celular había 

sido hackeado, parecía tratarse de un hecho aislado. Pero ayer que dieron a 

conocer lo mismo el morenista Víctor Romo y el mandamás del Senado, Ricardo 

Monreal, la cosa ya se puso bastante extraña. 

 

Y MÁS extraño resulta en estos días en que tanto se habla del espionaje desde las 

esferas gubernamentales. En medio de la polémica por Pegasus, el gobierno 

federal ha sido incapaz de demostrar que ya no cuenta con ese tipo de 

herramientas. Y es que no, ni modo, no basta con que el Presidente diga: "ya no se 

espía". 

 

CAPITANES 

Hasta el momento, son 19 mil las empresas que han logrado pasar todos los filtros 

para darse de alta en el Registro de Prestadoras de Servicios u Obras 

Especializadas, que lleva la Secretaría del Trabajo, de Luisa María Alcalde. 

 

Algunas estimaciones apuntan a que el universo de empresas a registrarse suma 

cerca de 100 mil, por lo que el avance parece ir a un ritmo bastante lento. 

 

SERGIO SARMIENTO 

Villa, el asesino 

El 20 de julio, 98º aniversario luctuoso de Pancho Villa, Claudia Sheinbaum le rindió 

homenaje en el Monumento a la Revolución. Paco Ignacio Taibo II, autor de una 

"biografía narrativa" de Villa y director del Fondo de Cultura Económica, dijo en la 

ceremonia: "Villa es fundamental. Es la rabia y la fuerza de un movimiento social 

que tiró una dictadura. Y recordarlo es eso... ¿De dónde venimos? Para poder decir 

quiénes somos, de dónde venimos, venimos de un cúmulo de luchas en las que 

Villa es una figura ejemplar...". 

 

A algunos les sorprenderá que Taibo, nacido en Gijón, España, pontifique sobre 

quiénes somos y de dónde venimos los mexicanos. Yo pienso que como mexicano 

naturalizado tiene derecho a asumir como propia la historia nacional. Lo que 

asombra es su referencia a Villa como "figura ejemplar". Sería más certero llamarlo 

asesino y violador. 

https://www.reforma.com/templo-mayor-f-bartolome-2021-07-23/op208957?pc=102
https://www.reforma.com/templo-mayor-f-bartolome-2021-07-23/op208957?pc=102
https://www.reforma.com/capitanes-2021-07-23/op208924?pc=102
https://www.reforma.com/capitanes-2021-07-23/op208924?pc=102
https://www.reforma.com/villa-el-asesino-2021-07-23/op208959?pc=102
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EDITORIAL EL UNIVERSAL 

Redoblar esfuerzos 

Adiferencia de las olas anteriores de la epidemia de Covid-19 entre la población 

mexicana, en que el grueso de los familiares que eran internados por un contagio 

consistían en personas de más de 40 años y con especial énfasis en adultos 

mayores, ahora son los jóvenes los que se han convertido en el nuevo epicentro del 

impacto de la pandemia en México. 

La tercera ola y su ascenso en el número de contagios llega en un momento en que 

se ha desmantelado ya parte de la infraestructura que anteriormente se había 

dispuesto para atender la mayor cantidad de casos y que se han reconvertido 

algunos de los hospitales dedicados exclusivamente a casos de Covid. 

 

CARLOS LORET DE MOLA 

AMLO y EPN: les preocupa más la prensa que sus raterías 

En junio de 2017, en un reportaje de portada, el periódico The New York Times 

denunció que el gobierno de Enrique Peña Nieto había usado Pegasus para espiar 

a un grupo de activistas, defensores de derechos humanos y periodistas (entre ellos, 

yo). Es decir, esta primera denuncia se hizo en pleno sexenio peñista. 

Los intentos de infectar mi teléfono celular con el software espía coincidían con la 

revelación, hecha en estas Historias de Reportero, sobre la matanza extrajudicial 

en Tanhuato, Michoacán, que el gobierno de Peña Nieto estaba tratando de 

maquillar como un enfrentamiento entre policías federales y narcos. 

 

 

PASCAL BELTRÁN DEL RÍO 

Estado de terror 

Desde hace al menos siete años, los dueños de giros negros pusieron precio a la 

cabeza del padre Marcelo Pérez Pérez, párroco de Simojovel, Chiapas. 

“Comenzaron con 200 mil pesos, luego lo subieron a 400 mil y después a un millón”, 

ha relatado el propio sacerdote. 

 

https://eluniversal.pressreader.com/el-universal/20210723
https://eluniversal.pressreader.com/el-universal/20210723
https://www.excelsior.com.mx/opinion/pascal-beltran-del-rio/estado-de-terror/1461512
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JORGE FERNÁNDEZ MÉNENDEZ 

El pulso por la frontera 

La agenda de la relación México-Estados Unidos es casi inabarcable, pero hoy pasa 

por tres grandes temas: la migración y la frontera, la seguridad y la energía. Esta 

semana, la administración Biden anunció que la frontera seguirá cerrada, por lo 

menos, hasta el 21 de agosto próximo, van ya 17 meses. 

No fue suficiente el incremento de la vacunación en nuestro lado de la frontera, que 

es muy disparejo aún, pero que hubiera permitido abrir, aunque sea, espacios muy 

específicos, como la frontera Tijuana-San Diego, sobre todo el paso por el túnel que 

comunica ambos aeropuertos, que es prácticamente parte de una conexión aérea. 

 

EL CONTADOR 

El Contador 

1.  Ericsson, que en Norteamérica dirige Niklas Heuveldop, firmó un acuerdo con 

Verizon, de Hans Vestberg, para el uso de soluciones que aceleren el despliegue 

de su red 5G en Estados Unidos. Se trata de un acuerdo valuado en ocho mil 300 

millones de dólares que podrán llevar los beneficios del 5G a los consumidores, 

empresas y sector público en ese país. El trabajo entre ambas compañías no es 

nuevo, Verizon fue el primer proveedor de servicios de comunicaciones en recibir 

una estación base comercial 5G Street Macro desarrollada en la fábrica inteligente 

de Ericsson en Lewisville, Texas, y ahora también contará con puntos de acceso de 

radio en la nube y otras tecnologías. 

 

JOSÉ YUSTE 

Multimillonarios, con el espacio; antes pensaban en fundaciones 

Son innovadores. No hay duda. Jeff Bezos es el hombre más rico del planeta por 

haber apostado al comercio electrónico con Amazon. Elon Musk, con su genialidad 

tecnológica de Tesla, aunque metió a miles a perder con Bitcoin. Richard Branson, 

siendo el multimillonario inglés fundador del mítico sello Virgen Records y poseedor 

de centenas de empresas. Estos empresarios, los más ricos del planeta, pelean por 

conquistar el espacio, entre el ego de ser los primeros y la posibilidad de crear la 

nueva línea de negocios de viajes espaciales. 

Pero no traen ninguna iniciativa para ayudar a crear una sociedad más equitativa. 

 

 

https://www.excelsior.com.mx/opinion/jorge-fernandez-menendez/el-pulso-por-la-frontera/1461513
https://www.dineroenimagen.com/el-contador/el-contador/135743
https://www.dineroenimagen.com/jose-yuste/multimillonarios-con-el-espacio-antes-pensaban-en-fundaciones/135742
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JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA 

No es juicio, es reivindicación electoral 

El domingo 1 de agosto se levantará la consulta popular que originalmente planteó 

el presidente López Obrador para juzgar, o no, a cinco de sus antecesores, que la 

Corte amplió a los actores políticos, que son todos: los del pasado, pero también los 

del presente. 

La promoción oficial es para lograr el voto de 40 por ciento de los electores 

registrados en el padrón, unos 37 millones de ciudadanos, y que el resultado de la 

consulta sea vinculatorio. Así, pues, no se trata de promover el sí o el no, pues 

mayoritariamente los que participen irán por el sí, sino de la participación. 

 

 

TRASCENDIÓ 

Trascendió 

Que Marcelo Ebrard volvió a darle un raspón a la Organización de Estados 

Americanos al ponerla como ejemplo de “foro multilateral donde no se llega a 

acuerdos”, en contraste con lo que se espera lograr en la cumbre de cancilleres 

latinoamericanos del sábado. “Reuniones para discutir sobran, foros para discutir, 

¡uf! La OEA, que ya saben, es una cosita que, bueno”. En junio pasado el titular de 

la SRE aseguró que la actuación del secretario general de aquella instancia, Luis 

Almagro, “ha sido una de las peores en la historia”. A ver si el uruguayo no le 

responde de nuevo con eso de que solo espera que no se le vaya a caer otra obra 

al mexicano, como la Línea 12 del Metro. 

Que hablando de “diplomacia”, ya empezaron los relevos en la embajada de EU en 

México con la llegada, ayer, de Stephanie Syptak-Ramnath, la nueva encargada de 

Negocios en sustitución de John Creamer, personajes ambos a quienes recibió el 

secretario de Relaciones Exteriores, por lo que ya solo falta por consumarse el 

arribo de Ken Salazar. 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/opinion/joaquin-lopez-doriga/en-privado/no-es-juicio-es-reivindicacion-electoral
https://www.milenio.com/opinion/joaquin-lopez-doriga/en-privado/no-es-juicio-es-reivindicacion-electoral
https://www.milenio.com/opinion/editoriales/trascendio-nacional/trascendio_1076
https://www.milenio.com/opinion/editoriales/trascendio-nacional/trascendio_1076
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CARLOS PUIG 

Las promesas olvidadas de Olga Sánchez Cordero 

Frente a la consulta del próximo primero de agosto y su confusa pregunta, las 

organizaciones no gubernamentales de derechos humanos, justicia transicional y 

de víctimas en el país han pedido que se aproveche para cumplir la promesa nunca 

cumplida de Olga Sánchez Cordero, hoy secretaria de Gobernación, en tiempos de 

campaña y transición. 

Fue pródiga en promesas y argumentos durante giras y encuentros con víctimas. 

Pero lo argumentó con mucha claridad en un texto publicado en estas páginas en 

el año 2018 que se tituló: “¡Ya basta! Justicia transicional”. 

 

 

HÉCTOR AGUILAR CAMIN 

La ciudad de los palacios y la de los fanáticos 

 

Me dice un buen amigo que la expresión “ciudad de los palacios” para la Ciudad de 

México no es de Humboldt, como dije aquí el viernes pasado, sino de un viajero 

distinto, menos clásico pero acaso más legible: Charles Latrobe (1801-1875). 

Latrobe fue un precoz y empedernido viajero inglés que visitó muy joven Estados 

Unidos y México, entre 1832 y 1836, y del que José Ignacio Lanzagorta ha hecho 

una larga, erudita y deliciosa evocación. 

 

 

CARLOS MARIN 

La inutilidad de Pegasus 

Excepto contra probables delincuentes (incluido su entorno familiar y relaciones 

amistosas o de negocio con eventuales cómplices) y desde luego con la 

autorización de un juez, la intercepción de comunicaciones telefónicas privadas es 

un delito que debe perseguirse y castigarse porque atenta contra la privacidad de 

las personas. 

Se trata de una vieja práctica morbosa que, de no ser para chantajear a víctimas 

temerosas de que se revelen vergonzosas intimidades, resulta sobre todo, además 

de inútil, un ejercicio idiota. 

https://www.milenio.com/opinion/carlos-puig/duda-razonable/las-promesas-olvidadas-de-olga-sanchez-cordero
https://www.milenio.com/opinion/carlos-puig/duda-razonable/las-promesas-olvidadas-de-olga-sanchez-cordero
https://www.milenio.com/opinion/hector-aguilar-camin/dia-con-dia/la-ciudad-de-los-palacios-y-la-de-los-fanaticos
https://www.milenio.com/opinion/hector-aguilar-camin/dia-con-dia/la-ciudad-de-los-palacios-y-la-de-los-fanaticos
https://bit.ly/2V2Cpoq
https://www.milenio.com/opinion/carlos-marin/el-asalto-la-razon/la-inutilidad-de-pegasus
https://www.milenio.com/opinion/carlos-marin/el-asalto-la-razon/la-inutilidad-de-pegasus
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CONFIDENCIAL 

De hackeos… 

Con la novedad que el líder de la bancada de Morena en el Senado, Ricardo 

Monreal, fue víctima del hackeo. De acuerdo con el legislador zacatecano, desde la 

noche del miércoles su número de celular fue intervenido, impidiéndole acceder a 

cualquier aplicación, por lo que pidió ignorar todo mensaje que pudieran recibir del 

mismo, ya sea por WhatsApp u otro medio. En el contexto de la investigación 

Pegasus Project, cabría preguntarse si el espionaje realizado durante el sexenio de 

Enrique Peña Nieto no continúa durante la administración actual. Es pregunta. 

…Y no hackeos 

Y hablando de hackeos, no sólo Monreal fue víctima. También Víctor Hugo Romo, 

alcalde morenista saliente de Miguel Hidalgo, y Adrián Rubalcava, alcalde priista 

reelecto de Cuajimalpa, padecieron la intervención de sus teléfonos. Y ya que ayer 

fue día de “cibermalandros”, cualquiera pensaría que Beatriz Gutiérrez Müller 

también fue blanco de los hackers. Pero no, el mensaje que posteó en su Instagram 

es auténtico. En la fotografía que subió se ven ella y su esposo, el presidente López 

Obrador, caminando de la mano, y la acompaña del mensaje: “Somos ‘Los 

maléficos’, para servirles. Somos un par de mexicanos que ha luchado y seguirá 

luchando por México (…)”. 

 

ENRIQUE QUINTANA 

Tenemos en puerta una nueva crisis sanitaria 

Hay ocasiones en las que daría mucho gusto estar equivocado y ser desmentido 

por la realidad de manera contundente. 

Hay ocasiones en las que duele estar en lo correcto porque al margen de que se 

validen las afirmaciones hechas, uno sabe que la sociedad, y a veces incluso 

quienes nos rodean, pueden padecer. 
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DARÍO CELIS 

Ahora, tras las escuelas particulares 

UN SECTOR DURAMENTE golpeado por la pandemia de coronavirus fue el de las 

escuelas privadas. Se calcula que este rubro caerá este año 35%. Ahora mismo se 

debate la conveniencia de regresar a clases presenciales. 

En año y medio de crisis por el Covid-19, de unas 65 mil escuelas particulares que 

había, se estima que desaparecerán unas 20 mil, desde nivel primaria hasta 

superior. De ese tamaño el golpe. 

 

 

ROBERTO AGUILAR 

Momento Corporativo | BIVA, ¿dónde está el crecimiento del mercado? 

Se cumplen los primeros tres años del debut de la Bolsa Institucional de Valores 

(BIVA) que encabeza María Ariza, y hay que recordar que el principal argumento 

para que una segunda bolsa de valores operara en México era que permitiría un 

crecimiento del mercado bursátil de doble digito, es decir que hubiera más emisoras 

y cuentas de inversión en un número acorde al tamaño de la economía. Y pues 

resultó que dicha tesis no era, y tampoco es, la más acertada porque en donde se 

debe de trabajar realmente es en la difusión y promoción de las ventajas de ingresar 

al mercado en aspectos como la institucionalización y profesionalización de los 

orgános de control y operación de las compañías, y convencer a más empresarios 

para que utilicen esta fuente de financiamiento. Al inicio, la llegada de una nueva 

bolsa de valores generó mayores gastos a las casas de bolsa que no tuvieron más 

remedio que conectarse y sin recibir la supuesta oferta de valor y tecnología que 

prometió desde antes de su llegada. Y luego el intento frustado de las autoridades 

de darle más presencia en la operación del mercado bursátil literalmente por decreto 

con una propuesta de direccionar hasta 30% de las órdenes de compra. Así con 

este corte de caja, y la falta de resultados, no sería mala idea valorar las decisiones 

de contar con dos bolsas cuando cada vez hay más empresas que buscan 

financiamiento fuera de México, la baja de precios tampoco está dando resultados 

como se argumentó y más bien el problema es estructural y como tal urge una 

solución integral porque sino cómo explicar las más de mil ofertas de acciones en 

los últimos meses donde si bien Estados Unidos reporta la mayoría, tambiénhay 

dinamismo en países como Brasil. 
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